

7 de agosto 1980

EL DIA

EXCELSIOR

Homenaje-mitin de la FELAP a periodistas caídos en países latinoamericanos

Con motivo de la creciente represión a los periodistas en El Salvador, Uruguay, Paraguay, Argentina Chile y Bolivia, la Federación Latinoamericana de Periodistas celebrará un mitin "por un Periodismo Libre en una Patria Libre".

En honor y homenaje a cientos de periodistas caídos o encarcelados en cumplimiento de su irrevocable y revolucionario deber, el mitin se llevará a cabo hoy 7 de agosto a las 7.00 en el Sindicato Mexicano de Electricistas, ubicado en Antonio Caso esquina con Insurgentes.

Mujeres y hombres de prensa de toda América Latina, han puesto su profesión al servicio de la libertad de nuestros pueblos, y han sellado con sus vidas o la libertad, ese compromiso.

El Comité de Solidaridad con el pueblo Argentino, apoyó el mitin e invita a todos los periodistas residentes en México y al público en general al acto, y demanda el inmediato cese de la represión contra el pueblo en todos los países latinoamericanos, entre los que se encuentran valiosos periodistas.

Las Exportaciones Mineras de Argentina se Incrementaron 96%

BUENOS AIRES, 6 de agosto. (AFP)—En el primer semestre de 1980 las exportaciones de minerales de Argentina alcanzaron un valor de 28 millones de dólares, se informó oficialmente.

La cifra representa un aumento sin precedentes en la historia minera argentina y supera en 96 por cien-

to a la registrada en el mismo periodo del año pasado, añadió el informe.

Asimismo, el volumen físico de esos envíos en los primeros seis meses del corriente año fue de 49,811 toneladas, o sea un alza de alrededor de 8 por ciento en relación con igual lapso de 1979.

La principal adquirente de Argentina fue la Comunidad Económica Europea, por un valor de 13.1 millones de dólares, con compras tales como Gran Bretaña (7.5 millones de dólares), Bélgica (8.5) y la República Federal Alemana (1.7).

En orden de importancia, el segundo lugar correspondió a la Asociación Europea de Libre Comercio, con adquisiciones efectuadas exclusivamente por Finlandia, por un monto de 7 millones de dólares, indicó la estadística.

El tercer puesto lo obtuvo la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio con compras por 5.8 millones de dólares —especialmente Brasil con 4.8 millones— y el cuarto fue para Estados Unidos, que realizó adquisiciones por 1.6 millones de dólares reveló el estudio.

EXCELSIOR

Acusan Públicamente de Deshonesto al Gobierno Conservador Inglés

Por PETER DEELEY, de The Observer

LONDRES, 6 de agosto. El gobierno conservador de Gran Bretaña —el cual restauró las relaciones diplomáticas con el régimen chileno de Pinochet a principios de este año, pero que ahora ha iniciado un embargo sobre los envíos de armamento a ese país— fue acusado públicamente de "deshonestidad palpable" en los derechos humanos.

Un consejo independiente que hace la revisión anual de las relaciones euro-latinoamericanas, acusa al gobierno de Margaret Thatcher de obtener beneficios de millones de personas oprimidas y cuyos derechos civiles han sido pisoteados.

El informe, que se dio a conocer recientemente, puntualiza: "difícilmente es de sorprender que en 'negocios comunes' —aunque éstos sean con regímenes dictatoriales, como el de Pinochet— sean de la consi-

deración estricta de un gobierno derechista. Sin duda en el actual clima político en que han surgido los sentimientos de la guerra fría, hay una clara simpatía británica hacia el establecimiento de nexos con los generales que se auto-proclaman salvadores de la 'civilización occidental y cristiana' contra 'la subversión comunista' en América Latina".

El consejo asegura que las dictaduras militares en Chile y Argentina (con los cuales Gran Bretaña restableció relaciones diplomáticas) "están entre los regímenes más brutales y antidemocráticos de la historia moderna".

El informe acusa al gobierno británico de una política hacia Latinoamérica como contradictoria: primero niega que exista violación de derechos humanos en esos países y que la democracia haya sido pisoteada y luego establece relaciones económicas y diplomáticas.

(C) The Observer